

Bilan secteur fond, Ski Romand.

Général :

La saison estivale et hivernale s'est très bien passée pour les groupes fond de Ski Romand. Sérieux, implication, bonne ambiance et bons résultats ont été au rendez-vous de cette saison. Les athlètes ont fait en majorité un « check » à l'hôpital de la Tour en début de saison. Certains athlètes ont connu quelques blessures, Manon Panchaud a encore subi ses problèmes de santé récurrents pendant certaines périodes de la saison, ce qui l'a handicapé pas mal dans sa préparation et dans sa saison, elle est encore surveillée pour ce problème. Marion Dafflon n'a pas pu exprimer son talent sur la saison car elle n'a pas pu concourir cet hiver à la suite d'un gros problème de dos. Elle est suivie depuis novembre pour ce problème. Sa convalescence se passe au mieux à ce jour.

OJ :

- Vincent Caccamo est toujours le chef du groupe OJ. Son travail est très efficace et optimal pour les OJ, que ce soit sur les camps, dans les 2 CRP, ou sur les compétitions.
-La saison de préparation s'est déroulée parfaitement bien avec des camps très intéressants. Le travail avec les autres régions de l'inter-région s'est encore développé sur les camps de préparation et sur la logistique et le fartage en commun sur les diverses compétitions nationales.
-Le collectif s'est donc développé tout au long de la saison et les résultats ont été positifs sur cet hiver. On peut citer la sélection pour les FESA-Games de Julien Rossier à Schilpario (Italie) (équivalent Championnat des Pays Alps).
-Sur les résultats individuels, les garçons ont tiré davantage leur épingle du jeu que les filles. Ils ont obtenu 4 tops 10 dans le classement général de l'Helvetia Nordic Trophy. Chez les filles, seule Marion Ballay termine dans le top 10.
-Les clubs formateurs n'ont pas été en reste cet hiver sur les résultats, ce qui prouve que les clubs nordiques de Ski Romand se portent relativement bien : sur l'HNT, le SC Bex se classe 2^{ème} et le SC Riaz se classe 3^{ème} du challenge national HNT à la performance.
-Les différents coaches qui sont intervenus sur cette saison avec le groupe OJ étaient : Emma Wüthrich, Tanja Diem, Amélie Hédiger, Romain Golay, Maël Borhen, Stéphane Gay, Fabrice Schuway, Yves Lanquetin et Vincent Caccamo. Merci à tous !
-Pour la saison prochaine : le travail va continuer sous cette forme avec un renforcement des liens avec les autres régions de l'inter-région ouest, camps en commun et fartage sur les compétitions notamment.
-Le responsable des OJ pour la saison prochaine sera Vincent Caccamo.

M18-M20-M24 :

-La saison de préparation s'est déroulée dans des conditions optimales. Le travail en inter-région est un plus (+), pour tout le monde, athlètes comme coaches et, est très positive pour tout le monde. Il a été développé et va continuer de se développer.
-Les résultats ont été bons cet hiver pour la majorité des athlètes :
→Sélection et médaille en relais pour Nolan Gertsch sur les JOJ de Gangwong.
→Sélections sur les Championnats du Monde M23 de Pierrick Cottier et Antonin Savary.
→Premiers points en Coupe du Monde pour Antonin Savary (20^{ème} sur la WC de Davos entre autres).
→Sélections en FESA-Cup pour de nombreux fondeurs de SROM, Elyne Mooser, Nolan Gertsch, Tanguy Ballay, Luc Cottier, Evan Gertsch, Pierrick Cottier et Antonin Savary.
→SROM occupe la quatrième place des associations sur cet hiver 2023-2024 pour les Juniors (Championnats Suisse).
-Les coaches qui sont intervenus sur le groupe étaient : Alexis Jeannerod et Sacha Paillard (convention GJ-SROM sur la saison de préparation), Pierre Tichit (saison de préparation et fartage hiver), Cyril Michaud-Fidey (fartage hiver), Claude Borgeaud (assistance sur des camps de préparation) et Yves Lanquetin. Merci à tous.
Il faut également citer et remercier les coaches de l'IRW : Joeri Kindschi, Fabian Bieri et Valentin Drezet. Merci à eux !
-Pour la saison prochaine : la structure d'encadrement de ce groupe va continuer à se développer avec l'inter-région Ouest, camps en commun avec groupe d'entraînement par niveau, encadrement sur l'hiver également, et suivi de l'encadrement avec l'utilisation du système Nolio (très positif cette saison).
-Le responsable des M18-M20-M24 pour la saison prochaine sera Yves Lanquetin.

Remerciements :

Un grand merci à toutes les personnes qui nous ont soutenu cette dernière saison, Ski Romand (président, bureau, comité), les clubs, les entraîneurs de clubs, les chefs et les coaches de Ski Valais et du Giron Jurassien, les parents qui nous ont suivi sur cette saison. Merci à tous, on se réjouit de cette nouvelle saison à venir.
Merci !!!

Yves Lanquetin,
Chef Fond Ski Romand.
Le 01 mai 2024.